

FPII

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Monitoring Kegiatan di Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jul 21, 2023 - 11:15



Bhabinkamtibmas dan Babinsa Monitoring Kegiatan di Desa

Sukabumi, 21 Juli 2023 - Pagi ini, Babinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dan Bhabinsa (Bintara Pembina Desa) dari Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, kabupaten Smi, Briptu Erdian dan Koptu Isep Sofyan, melaksanakan monitoring dan pengamanan dalam kegiatan penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Desa Alokasi Bulan April-Juni tahun 2023.

Kegiatan tersebut berlangsung di Aula Desa Cisitu, tepatnya di Kp. Cisantri, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung. Dalam acara ini, sebanyak 44 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima bantuan sebesar Rp 300.000 per bulan selama tiga bulan, total mencapai sembilan ratus ribu rupiah per KPM.

Dengan kehadiran Briptu Erdian dan Koptu Isep Sofyan dari Polsek Nyalindung, serta perwakilan dari TNI, kegiatan penyaluran BLT berjalan dengan lancar dan tertib. Mereka melakukan pengawalan dan pengamanan untuk memastikan acara berjalan aman, terhindar dari gangguan keamanan, dan memastikan bahwa bantuan tersebut sampai kepada yang berhak menerimanya.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, termasuk dalam mendukung penyaluran bantuan sosial seperti BLT ini. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban ekonomi masyarakat penerima dan bermanfaat bagi kehidupan mereka," ujar Briptu Erdian.

Hingga acara berakhir pada pukul 11.00 WIB, seluruh proses penyaluran BLT berlangsung dengan tertib dan tanpa adanya kendala yang berarti. Masyarakat penerima tampak antusias dan berterima kasih atas peran aktif aparat keamanan dalam memastikan kelancaran kegiatan ini.

Diharapkan, bantuan ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Cisitu dan membantu meringankan beban ekonomi akibat pandemi Covid-19 yang masih berlangsung. Semoga kerjasama positif antara Polisi, TNI, dan masyarakat dapat terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Polres Sukabumi Polda Jabar.